



Maestros vandalizan... la ortografía

»Profesores toman el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Guerrero; exigen que comicios del año entrante no se realicen; también atacaron el Instituto de Estudios Parlamentarios del Congreso local.



Amenaza con no permitir comicios

Ceteg vandaliza sede electoral de Guerrero

MAESTROS Y NORMALISTAS embozados sacaron a los trabajadores y pintarrajearon ambos inmuebles; amagan con volver si reabren edificios; tomaron dos edificios más

Por Jaquelin Coatecatl >
jaquelin.coatecatl@razon.mx

Maestros de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (Ceteg) tomaron las instalaciones del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Guerrero (IEPCG), órgano encargado de organizar las elecciones en el estado.

Fue cerca de las 11:15 horas cuando al menos unos 50 manifestantes llegaron a las instalaciones del IEPEC en Chilpan-

cingo, sacaron a los trabajadores y declararon "clausurado" el inmueble.

Los mentores, cubiertos del rostro y con palos en las manos, desalojaron a los trabajadores del lugar y les advirtieron que si retomaban sus actividades haría más destrozos en la sede, y aseguraron que no permitirán que haya elecciones en Guerrero.

Los cetegistas también se dirigieron al Instituto de Estudios Parlamentarios Eduardo Neri, perteneciente al Congreso del estado, donde, de la misma forma,

pintaron sobre las paredes y muebles leyendas, como: "26 y 27 no se olvida", "Recuerden, nos faltan 43 de Ayotzinapa", "Ayotzi Vive!!!", "Pueblo, no votes, organízate y lucha".

"No estaba en las oficinas cuando llegaron, pero según me informaron pidieron desalojar el inmueble de manera pacífica. Eran estudiantes que se asumieron de Ayotzinapa; no nos consta que lo sean, y pidieron a la gente operativa de las oficinas centrales irse", dijo la presidenta del IEPC, Marisela Reyes.



Fecha 11.12.2014	Sección Primera	Página pp-4
----------------------------	---------------------------	-----------------------

Expresó que si los normalistas y maestros amenazan con no permitir que haya comicios en 2015, "si no son elecciones, que nos digan cómo", ya que en términos legales existe una conclusión de mandato de los gobernantes y hasta que no cambie el sistema democrático, el proceso se tiene que realizar.

Los manifestantes, entre los cuales se encontraban normalistas y maestros, permanecieron menos de una hora en el lugar, y advirtieron que si los consejeros electorales y sus colaboradores lo reabren, ellos regresarán para tomarla.

En los municipios Ayutla y Tlapa, también fueron tomadas las instalaciones distritales del INE.

Otro grupo de manifestantes acudió a la **caseta** de Palo Blanco, en la **Autopista del Sol**, para realizar el cobro de cuota de peaje entre los automovilistas.

El lunes los docentes guerrerenses cerraron las instalaciones del Instituto Nacional Electoral (INE) para demandar que no se desarrollen los comicios en el estado, argumentando que sin justicia para las familias afectadas, no habrá libertad para los partidos y sus candidatos.

> el dato
EL SECRETARIO de Educación de Guerrero, Salvador Martínez Della Rocca, informó que los maestros de la Ceteg que mantienen un paro de labores no serán sancionados.



LA SEDE del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana en Chilpancingo, ayer, luego de que se retiraron los maestros de la Ceteg.

EN YOUTUBE se difundió un video de los beneficiarios de tomas de casetas en nombre de los 43; aparecen vándalos.

#YaMeCanse

EN LA **web**
razon.com.mx
Visita nuestra página para ver el video completo.